



パレット



2022年11月18日 No.30

学習発表会がんばりました！

先週は、お忙しい中、学習発表会にお越しいただきありがとうございました。本番当日は、AチームとBチームが互いに発表し合ったときは違う雰囲気、「緊張する〜！」と不安そうな表情で出番を待つ子どもがたくさんいました。しかし、始まりの合図のブザーが鳴ると同時に、全員の表情がきりっと引き締め、緊張を全く感じさせないくらい素晴らしい朗読と動きを見せてくれました。150名全員揃っての発表会にできなかったのは大変残念ではありましたが、これまで一人一人が、一生懸命取り組んできた練習の成果を十二分に発揮して、最高の『スイミー』を保護者の皆様に観ていただけたと思います。子ども達も温かい拍手に励まされ、充実した気持ちで学習発表会を終えることができました。本当にありがとうございました。



金曜日は午前授業です

11月25日（金）は、教職員の研修会のため、特別日課の4時間となります。この日は、**給食を食べずに、12:05に下校**します。お子様と予定の確認をお願いいたします。



11月25日（金）にタブレット端末を持ち帰ります

来週の金曜日（25日）は、タブレット端末・タッチペン（本体に付属）・QRコードを持ち帰る日となっています。タブレット端末の活用に関わる注意事項などについては、前回配付しました【千歳市一人一台端末活用ルール】と11月7日（月）のマチコミメールを再度ご確認ください。また、**児童アンケート(アンケートフォーム)実施**のご協力をよろしくお願いいたします。

28日(月)に学校へ持ってくる際には、ランドセルにタブレットと水筒を一緒に入れないよう、確認をお願いいたします。

お願い

先週号でお知らせした、**生活の学習で使う材料を22日まで**に持たせてください。お子さんの持ち帰った設計図をもとに、必要な材料や道具などの用意をお願いします。ただ、設計図にある材料がご家庭にない場合は、揃えられる材料で作れるおもちゃに変更していただいても構いません。教科書P98～P100に作品が載っていますので、参考にしてください。